

EL EVANGELIO DEL REINO

Mateo 4:23



Y rodeó Jesús toda Galilea, enseñando en las sinagogas de ellos, y predicando el *evangelio del reino*, y sanando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo.

Debemos distinguir entre el Evangelio y los cuatro Evangelios. El término “evangelio” en las lenguas modernas en general es la transcripción literal del original griego euanghélion, adjetivo sustantivado, que significa “buena nueva” o “alegre mensaje”. Consta de eu, “bien-bueno”, y de ángelos, “mensajero-anuncio”, o del verbo anghéllein, “anunciar”.

Reino = Dominio o Poder

Dios hizo al hombre, y le dio atribuciones de dominar sobre todo lo creado en un estado de santidad; Gen. 1:28, “Dios los bendijo y les dijo: "Sean fecundos y multiplíquense. Llenen la tierra y **sométanla. Ejercen dominio** sobre los peces del mar, sobre las aves del cielo y sobre todo ser viviente que se mueve sobre la tierra." Dios dotó al primer hombre de capacidades excepcionales, mientras obedeciera a Dios, a su creador conservaría este señorío. **Hicístelo enseñorear de las obras de tus manos; Todo lo pusiste debajo de sus pies; Sal.8:6.**

Después de desobedecer el hombre perdió todas estas facultades y se manifestaron en él cambios físicos, biológicos, síquicos, experimentaron el dolor, el cansancio, por el esfuerzo físico, experimento el sudor, excretado por las glándulas sudoríparas que eliminan toxinas y desechos del organismo; hay personas con gran sudoración axilar y palmar son originadas por alteraciones emocionales frecuentes, se produjo todo un cambio o un desorden en la consistencia original del ser humano; particularmente en la mujer se manifestó un cambio muy marcado, el dolor al parir los hijos. Así podemos darnos cuenta los grandes y maravillosos privilegios que perdió el hombre por su desobediencia; *perdió el señorío y dominio que Dios le había dado sobre lo creado.*

A partir de entonces el hombre por instinto ha querido dominar y señorear por medio de la violencia, y no por la autoridad de Dios,

esta ambición de poder levanto hasta el día de hoy rivalidades y diferencias entre los hombres; el mismo Señor Jesús hizo referencia al señorío de los hombres; Entonces él les dijo: **Los reyes de los gentiles se enseñorean de ellos; y los que sobre ellos tienen potestad, son llamados bienhechores; Luc. 22:25.** Dios le había dado al hombre el control de todas las cosas, todo lo sujeto bajo su dominio.

Tempranamente se manifestó en los hombres el instinto de supremacía sobre los demás, haciendo uso de sus habilidades aunque disminuidas pero suficientes para someter a los demás contra su voluntad, La biblia nos habla de hombres poderosos de renombre, de una raza de gigantes, hombres que se destacaron. Los hijos de Lamec empezaron a desarrollar una civilización; empezaron a hacer más cómodo el mundo. Jubal fue un artista, un músico. Es la primera vez que aparecen instrumentos musicales en la Biblia. En tanto, Tubal-Caín fue un hombre industrial, un artífice de toda obra de bronce y de hierro, o como dice otra versión, 'de todo objeto cortante de bronce y de hierro'. Pareciera ser que fue este un hombre guerrero, que construía armas. El amenazante Lamec, amedrento a todos los que al menor rasguño o la mas minima provocación a él o a sus descendientes se expondría a la venganza, aquí se ve la prepotencia del hombre, su orgullo, su arrogancia, este hombre manifiesta toda la brutalidad intimidando por la violencia hacia los demás mostrando imponiendo así su superioridad sobre los demás; Gen. 4:19-24.

Los hijos de Dios, la simiente santa, tomaron mujeres de entre las hijas de los hombres, la simiente impía, estas uniones produjeron una raza de gigantes, de héroes campeones, hombres poderosos; Gen. 6:1-4. Debemos dejar en claro estos hijos de Dios no son ángeles, son hombres, de la raza humana de la simiente santa; el mismo Señor Jesucristo dejo en claro que los ángeles no se casan ni se dan en casamiento;

Luc 20:27 Y llegaron unos de los saduceos, los cuales niegan haber resurrección, le preguntaron,

Luc 20:28 diciendo: Maestro, Moisés nos escribió: Si el hermano de alguno muriere teniendo mujer, y muriere sin hijos, que su hermano tome la mujer, y levante simiente a su hermano.

Luc 20:29 Fueron, pues, siete hermanos; y el primero tomó mujer, y murió sin hijos.

Luc 20:30 Y la tomó el segundo, el cual también murió sin hijos.

Luc 20:31 Y la tomó el tercero; asimismo también todos siete, y no dejaron simiente, y murieron.

Luc 20:32 Y a la postre de todos murió también la mujer.

Luc 20:33 En la resurrección, pues, ¿mujer de cuál de ellos será? Porque los siete la tuvieron por mujer.

Luc 20:34 Entonces respondiendo Jesús, les dijo: Los hijos de este siglo se casan, y son dados en casamiento;

Luc 20:35 mas los que son tenidos por dignos de aquel siglo y de la resurrección de los muertos, ni se casan, ni son dados en casamiento;

Luc 20:36 porque no pueden ya más morir; porque son iguales a los ángeles; y son hijos de Dios, cuando son hijos de la resurrección.

Aconteció que cuando los hombres comenzaron a multiplicarse sobre la superficie de la tierra, y les nacieron hijas, viendo los hijos de Dios que las hijas de los hombres eran hermosas, se tomaron mujeres, escogiendo entre todas. Y dijo el SEÑOR: No contendrá mi espíritu con el hombre para siempre, porque ciertamente él es carne; mas serán sus días ciento veinte años. Había gigantes en la tierra en aquellos días, y también después que entraron los hijos de Dios a las hijas de los hombres, y les engendraron hijos: Éstos fueron los valientes que desde la antigüedad fueron varones de renombre. Esta nueva raza sembró el terror, la violencia en la humanidad de entonces contaminándola, además. Gen. 6:13 Y dijo Dios a Noé: El fin de toda carne ha venido delante de mí; porque la tierra está llena de violencia delante de ellos; y he aquí que yo los destruyo a ellos con la tierra.

Primera Guerra de Naciones

Cinco naciones se rebelaron contra el dominio de Chedorlaomer, y este no se resignó a esta temeraria emancipación de estas naciones; arremetiendo con toda su brutalidad y dándoles un ejemplar escarmiento a quien se atrevería a desconocer su poderío. Gen. 14:1-11.

En la historia del hombre se han levantado grandes reinos e imperios, en respuesta a la necesidad del hombre de gobernarse y someter al prójimo por los medios que sean.

	Imperios	Vías de comunicación
-4000	Mesopotámicos (Sumeria, Babilonia, Asiria, Persas, Medas...)	Eufrates y Tigris
-3000	Egipcios (Alto, Bajo, Faraónico) Nubia,	Nilo
-1500	Indios	Ganges, Índico
-1500	Chinos	Yang-Tsé, Calzadas
-1500	Mediterráneos (Fenicia, Grecia, Cartago, Roma, Bizancio)	Mediterráneo, Calzadas
-1000	Mesoamericanos (Olmecas, mayas, aztecas)	Calzadas
Siglo VII	Islam	Mediterráneo-Nilo-desiertos-Índico-Ganges
Siglo XIV	Europeos	Océanos

Israel mismo cayó en la presunción de tener un rey humano, teniendo al Rey teocrático, cuando Israel pidió rey, el señor le responde a Samuel **“no te han desechado a ti, mas a mi han desechado”** Como los demás reinos con el tiempo el Reino de Israel se corrompió, y después se dividió, para terminar sin Rey y llevados cautivos, y esparcidos por el mundo.

1ª Cr. 29:11 Tuya es, Oh Jehová, la magnificencia, y el poder, y la gloria, la victoria, y el honor; porque todas las cosas que están en los cielos y en la tierra son tuyas. Tuyo, oh Jehová, es el reino, y la altura sobre todos los que están por cabeza.

Nabucodonosor, tuvo que reconocer la superioridad de Dios sobre todo el mundo, este rey había alcanzado la grandeza de su reino, pero se enalteció, por eso Dios lo humilló, para que confesara que hay un Dios alto. Dan 4:17 La sentencia es por decreto de los vigilantes, y por dicho de los santos la demanda: **para que conozcan los vivientes que el Altísimo se enseñorea del reino de los hombres**, y que á quien él quiere lo da, y constituye sobre él al más bajo de los hombres.

Dan 4:25 Que te echarán de entre los hombres, y con las bestias del campo será tu morada, y con hierba del campo te apacentarán como á los bueyes, y con rocío del cielo serás bañado; y siete tiempos pasarán sobre ti, hasta que entiendas que el Altísimo se enseñorea en el reino de los hombres, y que á quien él quisiere lo dará.

Dan 4:33 En la misma hora se cumplió la palabra sobre Nabucodonosor, y fué echado de entre los hombres; y comía hierba como los bueyes, y su cuerpo se bañaba con el rocío del cielo, hasta que su pelo creció como de águila, y sus uñas como de aves.

Dan 4:34 Mas al fin del tiempo yo Nabucodonosor alcé mis ojos al cielo, y mi sentido me fue vuelto; y bendije al Altísimo, y alabé y glorifiqué al que vive para siempre; porque su señorío es sempiterno, y su reino por todas las edades.

Dan 4:35 Y todos los moradores de la tierra por nada son contados: y en el ejército del cielo, y en los habitantes de la tierra, hace según su voluntad: ni hay quien estorbe su mano, y le diga: ¿Qué haces?

Dan 4:36 En el mismo tiempo mi sentido me fue vuelto, y la majestad de mi reino, mi dignidad y mi grandeza volvieron á mí, y mis gobernadores y mis grandes me buscaron; y fui restituido á mi reino, y mayor grandeza me fue añadida.

Dan 4:37 **Ahora yo Nabucodonosor alabo, engrandezco y glorifico al Rey del cielo, porque todas sus obras son verdad, y sus caminos juicio; y humillar puede á los que andan con soberbia.**

La manifestación del Reino Inconmovible

Ninguno de estos reinos ha podido cumplir el propósito original de Dios, no ha habido ni habrá uno igual al reino que vino a establecer el Señor Jesús, el Rey de Reyes; el mismo dijo: Toda potestad me es dada en el cielo como en la tierra; Mat.28:18.

Cuando Jesús nació Herodes se turbó, cuando los reyes de oriente preguntaban, ¿Dónde está el rey de los judíos? Mat. 2:2-3. Jesús el Dios manifestado en carne entro a este mundo como rey, al iniciar su ministerio terrenal manifestó su poder y autoridad como rey ¡Aleluya! él hizo lo que ningún otro rey había podido hacer aun con todos sus poderes.

Y rodeó Jesús toda Galilea, enseñando en las sinagogas de ellos, y **predicando el evangelio del reino**, y sanando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo.

Y corría su fama por toda la Siria; y le trajeron todos los que tenían mal: los tomados de diversas enfermedades y tormentos, y los endemoniados, y lunáticos, y paralíticos, y los sanó.

Y le siguieron muchas gentes de Galilea y de Decápolis y de Jerusalén y de Judea y de la otra parte del Jordán; Mat. 4: 23-25.

Y rodeaba Jesús por todas las ciudades y aldeas, enseñando en las sinagogas de ellos, y **predicando el evangelio del reino**, y sanando toda enfermedad y todo achaque en el pueblo. Mat. 9:35.

Ningún reino ni imperio nunca antes había hecho algo igual, por los enfermos, necesitados, por los pobres, huérfanos, viudas por el contrario siempre fueron como hoy los olvidados, los ignorados por la sociedad; pero el Gran Rey vino a atender todas las necesidades del ser humano, el no pasa por alto nada ni a nadie.

El Señor manifestó su dominio y potestad sobre los demonios y sobre toda enfermedad.

Después que Juan había sido encarcelado, Jesús vino a Galilea predicando (proclamando) el evangelio (las buenas nuevas) de Dios.

Y diciendo: El tiempo es cumplido, y el reino de Dios está cerca: arrepentíos, y creed al evangelio. Mar. 1:14-15.

Los religiosos no sabían de donde tenía esa autoridad;

Luc 20:1 Y aconteció un día, que enseñando él al pueblo en el Templo, y anunciando el Evangelio, llegaron los príncipes de los sacerdotes y los escribas, con los ancianos;

Luc 20:2 y le hablaron, diciendo: Dinos: ¿Con qué potestad haces estas cosas? ¿O quién es el que te ha dado esta potestad?

Luc 20:8 Entonces Jesús les dijo: Ni yo os digo con qué potestad hago estas cosas.

Jesús vino como Rey, de un reino especial, vino a manifestar y establecer su potestad;

Luc 1:51 Hizo valentía con su brazo; esparció los soberbios del pensamiento de su corazón.

Luc 1:52 Quitó los poderosos de los tronos, y levantó a los humildes.

Luc 1:53 A los hambrientos colmó de bienes; y a los ricos envió vacíos.

Jesús dijo: “Toda potestad me es dada en el cielo como en la tierra; Mat. 28:18.

El Usurpador

Con la caída del hombre Satanás siguió influenciando en los hombres para apartarlos de Dios, y sembrando dudas y desconfianza en los hombres y más aún a negar la existencia de Dios, a negar su soberanía, aunque Dios en todas las edades ha demostrado que él es el único Rey; Satanás, el adversario ha engañado al hombre haciéndole creer que puede igualarse con Dios. Por esto mismo como Satanás ha sido el promotor de toda rebelión, se ha adueñado de lo que no le pertenece, por eso es llamado el Dios de este siglo; 2ª Cor. 4:4 “**en los cuales el dios de este mundo**” ha cegado el entendimiento de los incrédulos, para que no vean el resplandor del evangelio de la gloria de Cristo, que es la imagen de Dios. También es llamado el príncipe de este mundo;

Jesús Vino a tomar el dominio de todo; es la buena nueva, la buena noticia, sabiendo que Satanás ha impuesto el imperio del terror; el Señor vino a ofrecernos un reino, y ser parte de ese reino; Luc 12:32 No temáis, manada pequeña; porque al Padre ha placido daros el reino.

Preparado por: Pastor A. Salomón Pineda
Obispo Superintendente General

MINISTERIO UNICISTA INTERNACIONAL - LA IGLESIA DE JESUCRISTO

Jesús Único Dios Verdadero



MINISTERIO UNICISTA INTERNACIONAL
LA IGLESIA DE JESUCRISTO

NO ESCONDEMOS NI MEZCLAMOS LO QUE CREEMOS

UN SEÑOR, UNA FE, UN BAUTISMO

SIN SANTIDAD NADIE VERA AL SEÑOR

Email: entrapostolicos@hotmail.com